

Las Provincias de Levante

DIARIO DE LA NOCHE



Año X

SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera CUATRO trimestre. Números sueltos, 5 centimos. Atrasados, 10.

Murcia 2 de Julio de 1895

COMICILIO.—Redaccion y Administracion. Plaza de los Apóstoles, número 20. No se devuelven originales.

N.º 2723

Edicion de la noche

2 DE JULIO

LAS PROVINCIAS DE LEVANTE
SE PUBLICA TODOS LOS DIAS DEL AÑO

Actualidades.

La nota mas saliente de estos últimos dias es el calor, que está apretando de veras.

En gran número de casas ya no pueden soportarlo, demostrándolo el hecho de dejar abiertos balcones y ventanas por las noches para dormir un poco desahogados.

En los paseos y jardines públicos, así como en las puertas de los cafés, se está la gente hasta las altas horas de la noche disfrutando del fresco nocturno, sin querer encerrarse en sus casas por temor de asfixiarse.

El consumo de refrescos que se hace es considerable.

El mantecado, la horchata y el limon se buscan como lumbre, valga la frase.

Un vaso de agua fresca vale ahora un mundo.

El mejor obsequio que pueden hacerle al que vá de visita, es poner á su disposicion la garrafa que está metida en el pozo, para que beba á su placer agua como la nieve.

En este tiempo no se busca el sol que calienta, sino la sombra húmeda y fria.

Los objetos mas estimados ahora son los abanicos, las sombrillas, las cántaras con agua serenada y las garrapiñeras.

Todo el horror que en invierno inspira la nieve se cambia ahora en satisfaccion al verla.

Su solo recuerdo refresca la sangre.

El frio que tanto nos molesta en Diciembre y Enero, es lo que mas elogios merece de nosotros en el verano.

Tal es la vida: solo se estima lo que no se tiene.

Las noticias de interés vienen escaseando desde hace algun tiempo.

La vida de los periódicos está en los sucesos y en la actualidad no ocurre nada en esta poblacion que absorba la atencion general.

Y por lo que se vé, lo mismo que aquí pasa en toda España.

La prensa de Madrid y provincias que recibimos, no trae ni una sola noticia que valga la pena.

Todo está en calma en la Península.

¡Ojalá que pudiéramos decir lo mismo de Cuba, de aquel pedazo de patria, teatro hoy de malhadada guerra!

Toda la prensa de la capital ha dedicado unánimamente grandes y justos elogios al Sr. La Cierva, con motivo de la toma de posesion de esta Alcaldia.

En realidad de verdad, pocas veces ha sido recibido un nom-

bramiento de Alcalde con tanto aplauso como en el caso presente y pocas veces tambien se ha esperado tanto como ahora de la iniciativa y actividad del presidente de la corporacion popular.

El Sr. La Cierva cuenta con el apoyo de la opinion.

Dios quiera que para bien suyo y para bien de Murcia, salga aplaudido por la opinion al abandonar el puesto que tan á satisfaccion de todos ha venido á ocupar.

Para nuestras lectoras

«Toilettes» para la princesa Elena

Madame Fromont, la modista preferida de la princesa de Gales, y cuyos salones de la *rue de la Paix*, en París, se han visto estos dias visitados por las damas mas aristocráticas de Francia, ha sido la encargada de confeccionar la mayoría de los trajes, entre ellos el de boda, del regio *trousseau* de la princesa Elena de Orleans, hoy duquesa de Aosta.

El traje de boda se distingue por su extrema sencillez y su elegancia. La falda es lisa, de raso blanco, y muy negada por delante: rodea todo su borde inferior una guirnalda de flores de azahar, y su cola mide tres metros de longitud.

Esta falda va toda forrada de moiré blanco, y lleva en la parte interior una *ruche* bastante alta de raso blanco. El cuerpo es también liso, muy ceñido en la espalda, y algo *bouffant* en el delantero. Las mangas son lisas, largas y huecas, pero sin exageracion. El cinturón es un poco alto, de raso blanco, sin caidas y lo forman tres pliegues. El cuello va adornado de una *ruche* de raso blanco, y lleva al lado izquierdo un pequeño ramo de azahar.

También en la cintura se vé un ramo de las mismas flores, y de ellas igualmente es la diadema, estrecha, puntiaguda y que recoge el magnífico velo de encaje que ha de envolver como regio manto, la esbelta figura de la futura duquesa de Aosta.

Uno de los trajes mas bellos de este *trousseau* consiste en falda de moiré negro, cuyas costuras van tapadas por bordados de lentejuelas de acero: cuerpo de raso blanco cubierto de tul negro, salpicado de lentejuelas y adornos de encajes de Inglaterra. Las mangas llegan tan solo hasta el codo y son del mismo tul negro que lleva el cuerpo. En general, las *toilettes* de la princesa Elena son relativamente sencillas y adaptadas á los colores del medio luto que aun viste la familia Orleans por el conde de París.

No solamente Italia y Francia han confeccionado primores para el *trousseau* de la duquesa de Aosta. La bella princesa encargó á Londres á una conocida modista, Mme. Louise, multitud de sombreros á cual más ricos y variados. Jay, el célebre modisto inglés, proveedor de la real casa británica, ha confeccionado para su alteza varios lindisimos abrigos, entre los que merece citarse uno en forma de capa hecho de *poult* de sois negro con canesú y hombreras cuadradas, profusamente bordados de azabache, lo mismo que unas bandas á modo de tirantes, que parten desde el canesú hasta el final de la capa por ambos lados.

Este abrigo se abre en el delantero y deja ver un precioso peto, que se coloca en la cintura, completamente cubierto de azabache, y del cual penden á los lados dos lazos de raso negro con caidas. En el cuello lleva una espesa *ruche* de gasa negra y gasa blanca, artísticamente combinadas y formando estrellas.

De la *maison* Jay proceden tambien varias preciosas blusas, que han de llevarse con una falda de paño de seda negra y un cinturón formando picos y

que vá abrochado detrás. Las blusas son: dos de seda *merveilleuse*, negra salpicada de florecillas y lunares, con canesú la una y con pliegues horizontales la otra. Una blusa muy linda es de seda crema, formando grueso cordón, con *ruche* de raso crema en el cuello y canesú y hombreras de raso negro, cubierto de gasa blanca plegada muy menuda. Las mangas, de gasa, van igualmente plegadas y se terminan en un punto de raso negro.

Entre los sombreros, merecen citarse: uno, pequeño, negro, cuyo frente lo forma una diadema de azabache y dos alas rectas á los lados. Otro que luce en el medio un grupo formado de cuatro pequeñas plumas negras, que van sujetas por una estrella de brillantes, á los lados lleva dos alas de azabache y una hebilla de brillantes, colocada entre escarapelas de gasa negra. Otro mas sencillo, es de gruesa paja negra, adornado todo alrededor de plumas negras, y un gran lazo de cinta negra á un lado. Una pequeña *toque* de paja calada negra con el ala levantada formando ondas, y que va adornada con botones de brillantes, lazos de raso negro, plumas de este color y rosas blancas.

Otra *toque* va adornada de terciopelo gris: á un lado lleva un gracioso lazo atravesado por un hermoso afiler de brillantes, y alrededor del sombrero escarapelas de azabache negro sujetas por imperdibles de brillantes. Otro sombrero está adornado de aletas blancas y un gran afiler de brillantes; otro con violetas de Parma y una *ai-grete* de plumas negras colocadas hácia atrás; otra *toque* de azabache presenta delante un lindísimo adorno, también de azabache, con un cabochon negro en el centro, alas de terciopelo negro y *esprit* muy ligero, y por último, véase un gran sombrero negro de terciopelo con plumas del mismo color y grandes lazos de encaje y gasa negra salpicados de pequeños alfileres de brillantes.

Poda del melon

El melon es como los árboles frutales, necesita que se le poda para su lozana fructificacion; si se le deja vegetar con toda libertad, dá una grande abundancia de follaje y tallos, pero sus frutos son escasos, pequeños y de mala calidad.

La poda del melonar debe verificarse en tres ó cuatro épocas distintas: la primera vez, al poco tiempo de haber sido plantado, y luego cada quince dias, á medida que van brotando nuevos tallos. Es verdad que este es un trabajo algo complicado, que solamente los horticultores de profesion podrán ejecutar con toda exactitud; pero está tambien al alcance de todo el mundo, puesto que no presenta muy serias dificultades.

Cuando las plantas tienen ya cuatro hojas, es cuando se empieza la poda; consiste en cortar con un instrumento muy afilado, nunca con las uñas, el pequeño tallo que brota encima de la segunda hoja; la herida se cicatriza muy pronto por sí misma.

De la conjugacion de cada hoja se desarrolla una rama, que deberá ser podada tambien por encima de su tercera ó cuarta hoja. Luego aparecerá una nueva serie de ramas, las cuales llevarán algunas flores machos. Se efectuará una poda por el estilo de la anterior, y poco despues aparecerán nuevas ramas, llevando las flores hembras, esto es, los frutos. Despues de la florescencia, se escogen tres ó cuatro de los frutos mas hermosos, y se poda el tallo por encima de la hoja superior, suprimiéndose entonces todas las ramas inútiles.

La poda propiamente dicha queda así terminada, pero se deben ir cortando todavia las nuevas ramas que pueden desarrollarse.

Para que la eleccion de los frutos que deben quedar sea mas segura, en el momento de la última poda se pue-



EN SUFRAGIO DEL ALMA
DE LA SEÑORA

Doña Anunciacion Rodriguez Oñez, DE ASTORZA,

que falleció en esta ciudad el 28 de Enero último

Se dirán misas, mañana 3 del actual, en el altar de la Virgen de las Angustias de la iglesia de San Bartolome, cada media hora, desde las nueve hasta las doce.

Su viudo D. Elodoro de Astorza, su madre, hermanos y demás familia, suplican á sus amigos y personas piadosas, su asistencia á alguno de estos sufragios, y que la encomienden á Dios, por cuyo especial favor les quedarán muy reconocidos.

El Excmo. Sr. Nuncio de Su Santidad, ha concedido cien dias de indulgencia á todos los fieles, y otros 100, respectivamente, los Excmos. Sres. Cardenales Arzobispos de Toledo y de Sevilla, por cada misa que oyeren, sagrada Comunión que aplicaren ó parte de rosario que rezaren en sufragio del alma de la finada; y 40 dias, con igual objeto, cada uno de los Excmos. é Ilmos. Señores Obispos de esta Diócesis, Orihuela, Jaca, Huesca y Segovia.

ALMACEN DE HIERROS Y MADERAS GRANDES REBAJAS

Aros, pletinas, redondos y cuadrados corrientes, arroba 3 pesetas. Las demás clases á precios muy reducidos. Plomo viejo, arroba 3 pesetas 50 centimos. Chapa de hierro, en tableros de dos por un metro, arroba 4 pesetas 75 centimos. Chapas ondeadas de hierro galvanizado de 2'13 por 0'84 metros, una 6 pesetas.

ALMACEN Y DESPACHO:

18, Plaza de la Trinidad, 18

10-9

GRAN FÁBRICA DE CHOCOLATES DE PILAR LANA ZARAGOZA

Estos esquisitos y tan acreditados Chocolates en otras capitales de España y del extranjero, y no conocidos en esta plaza, han venido por primera vez y justifican la gran fama que tienen.

De venta en todos los establecimientos de comestibles y ultramarinos. Representante en Murcia, D. Eduardo Aguado, á quien se le dirigirán los pedidos y facilitará precios y condiciones.

6-1

Los esquisitos vinos de Ontur y Jumilla

se siguen vendiendo en el Establecimiento de José Abellán Alcántara. Los hay dulces, secos y embocados, y en especial blanco para misas.

Plaza de Carnicería, n.º 8; antigua tienda de Don pascual Abellan

PERSIANAS

FABRICADAS EN VALENCIA

En la estereria de Juan Hermosilla, Plano de San Francisco, al lado de las monjas Teresas, se ha recibido un gran surtido de persianas de todas medidas, las que recomiendan por su baratura y buena construcción; los precios son baratísimos y dicha casa se encarga de colocarlas en los sitios que se deseen sin alterar los precios. Además hay un inmenso surtido en esterías de junco blancas y de color, y esterías de todos tamaños y precios; las hay desde dos reales en adelante.

No colorar persianas sin pedir precios en dicha estereria.

Plano de San Francisco núm. 30

Al lado de las monjas Teresas.

NO MAS CALENTURAS

Las CALENTURAS PALIDICAS sean de caracter intermitente, tercianas, cuartanas ó cotidianas, por rebeldes é inveteradas que sean, desaparecen rapidamente con las maravillosas píldoras anti-intermitentes de Lopez Gomez (D. Manuel). Algunos años de experiencia han comprobado que es el mejor medicamento de todos los conocidos; así como el mas eficaz tónico y reconstituyente para volver las perdidas fuerzas á los enfermos palidicos, como tambien todos aquellos que sin tales padecimientos tienen un temperamento pobre y enfermizo.

Para poderse preservar de las calenturas palidicas en sitios pantanosos, los habitantes en los mismos lo conseguirán mas del ochenta por ciento tomando diariamente dos píldoras los adultos y una los niños en las épocas de primavera y verano.

Los profesores medicos prescriben nuestras píldoras con preferencia por los seguros resultados que obtienen y tenemos el gusto de recibir constantes certificaciones de los mismos que de vez en cuando publicamos.

Unico punto de venta en Murcia: Farmacia de LOPEZ GOMEZ (D. Manuel), Santa Eulalia 10; en Mazarron Farmacia de Miguel Mendez.

Baños del Valle

Con el fin de favorecer al numeroso público que frecuenta este delicioso y saludable sitio de recreo, se hacen para este año grandes rebajas y diferentes combinaciones de precios, en

HABITACIONES

Meses de Julio y Agosto: Desde 1 á 15 dias á 1, 1'50 y 1'75 pesetas por dia. De 16 á 30 id., á 0'75, 1'25 y 1'50; de 31 á 60 id., á 0'50, 1 y 1'25 id.

En los demás meses del año á mitad de precio.

Por años se hacen tratos especiales fabulosamente baratos.

Baños frios y templados.

Baños para familias: De nueve baños en adelante, á 0'75 pts.; y por baño, 1. Bañándose una sola persona: De id. id., á 0'50 id.; por baño 0'75. En baño general, á 10 y 15 céntimos baño.

CARRUAGES

Además del servicio antiguo de coches que salen toda la tarde de las tondas de Patron y Universal y Plano de San Francisco, hará un coche permanente en el Valle, que saldrá todas las mañanas de 6 á 7 para Murcia y volverá á la hora de salida de Oficietas, para lo cual establece abonos á los precios siguientes:

Viages de ida y vuelta por 10 dias, á 8'75 pesetas; por 20, á 15; por 30, á 20; persona sola viage de ida y vuelta, á 1; viage de ida ó de vuelta, 0'75.

Tambien se va á establecer un buen surtido establecimiento de comestibles y un buen merendero servido por un acreditado cocinero, cuyos precios que serán baratísimos, se anunciarán oportunamente para evitar abusos.

Sellos de goma y metal

Unico depósito en Murcia que puede competir en baratura y calidad.

APÓSTOLES 20 BAJO.

